



#MORENAENSANLÁZARO

Plurinominales se mantienen

ES TEMA SUPERADO Y QUEDA COMO ESTÁ, ASEGURARON

POR C. STETTIN Y A. GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El tema de la eliminación de plurinominales en la iniciativa de reforma electoral, que impulsa el Ejecutivo Federal, "está superado" y se mantendrá como lo establece la Constitución mexicana.

El objetivo es hallar "la forma de cómo vincular mayormente a los plurinominales con la sociedad para su operación".

Así lo dio a conocer el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, en el marco de la ceremonia de conmemoración de la Promulgación de la Constitución de 1917, en Querétaro.

"Pero creo que ese tema está superado y va a quedar

como está actualmente: 300-200, con la fórmula de representación proporcional, como la Constitución lo señala. Es decir, un sistema mixto", dijo.

Afirmó que la reforma electoral se prevé que llegue a la cámara de origen que establezca la presidenta Claudia Sheinbaum durante la segunda o tercera semana de febrero, pues este mes es el "plazo fatal" para su presentación.

"Tenemos como plazo fatal el mes de febrero para modificar, si no, se nos van a complicar los tiempos para la aprobación de la reforma constitucional y la reforma legal", expresó.

Reiteró que, si llega a la Cámara de Diputados, se convocará a foros con las fuerzas políticas y especialistas.

CAMINO A LA LEGISLACIÓN

• PRI ha dicho que no va a participar en la discusión de la reforma.

3

Reuniones de Segob con líderes del Partido Verde y el PT.

12

Años de la última modificación político-electoral.

"Una vez que llegue a la Cámara de Diputados vamos a abrir foros, para que participen PRI, PAN, Movimiento Ciudadano y expertos en la materia electoral", apuntó.

Resaltó que, el Verde y el PT llevan tres reuniones con la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y con el encargado de la Comisión Presidencial para la reforma electoral, Pablo Gómez. ●